

ABSTRAK

Hubungan Tingkat Ekonomi Dengan Motivasi Orang Tua Memasukan Anaknya Ke Lembaga PAUD Di Nagari Amping Parak Timur Kecamatan Sutera Pesisir Selatan

Oleh : Ismawati/2014

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh rendahnya motivasi orang tua untuk memasukan anaknya ke Lembaga PAUD, yang salah satunya adalah akibat rendahnya tingkat pendapatan atau ekonomi orang tua yang memiliki anak usia dini di Nagari Amping Parak Timur Kecamatan Sutera. Tujuan penelitian ini adalah menggambarkan tingkat ekonomi, motivasi orang tua dan menjelaskan hubungan tingkat ekonomi orang tua dengan motivasi orang tua untuk memasukkan anaknya ke Lembaga PAUD. Hipotesis penelitian ini adalah terdapat hubungan antara tingkat ekonomi orang tua dengan motivasi orang tua untuk memasukan anaknya ke Lembaga PAUD.

Penelitian ini dirancang dengan *eksport facto/Korelasional*, dimana peneliti tidak melakukan manipulasi terhadap variabel-variabel yang diteliti. Peneliti hanya melihat fakta-fakta yang terjadi yaitu tingkat ekonomi orang tua dan motivasinya orang tua dalam memasukan anaknya ke Lembaga PAUD. Populasi adalah orang tua yang memiliki anak usia dini umur 3-6 tahun yang berasal dari tiga kampung atau jorong. Teknik pengumpulan data adalah wawancara dan teknik analisis data tentang gambaran tingkat ekonomi orang tua dengan motivasi menggunakan rumus persentase sedangkan hubungan tingkat ekonomi dengan motivasi orang tua menggunakan Chi Kuadrat.

Hasil hasil penelitian menunjukkan bahwa hampir seluruh responden memiliki tingkat ekonomi orang tua yang rendah, separuh dari responden yang memasukan anaknya ke Lembaga PAUD memiliki tingkat ekonomi sedang dan hanya sedikit orang responden yang memasukan anaknya ke lembaga PAUD yang memiliki tingkat ekonomi tinggi, sedangkan separuh orang tua yang memiliki tingkat ekonomi rendah tidak memasukan anaknya ke Lembaga PAUD. Jadi dapat disimpulkan bahwa terdapat hubungan yang sangat signifikan antara tingkat ekonomi orang tua dengan motivasi orang tua memasukan anaknya ke Lembaga PAUD.

Kata Kunci : Tingkat ekonomi dan Motivasi orang tua